



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25591 09/01/2018 68309

AUTOR/A: RUIZ i CARBONELL, Joan (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Ministerio de Fomento está realizando trabajos de renovación de la señalización horizontal en la A-7. Dichos trabajos se están llevando a cabo desde el mes de noviembre de 2017. Además, cabe destacar que continuamente se hacen labores de conservación y explotación de la A-7 a través de los contratos de conservación integral.

Madrid, 16 de abril de 2018